
参加者からの意見・提案等

春江東部地区令和5年度 さかい未来創造座談会

期日 令和5年9月10日 （日） 時間 18:30～19:30 場所 春江東部コミュニティセンター

参加者

春江東部地区／7人 …地区区長会、まちづくり協議会役員、ＰＴＡ

坂井市／8人 …市長、副市長、教育長、総務部長、総合政策部長、建設部長、生活環境部長

市からの返答

Ｑ. まちづくり協議会を中心にアーモンドの里づくりに取り組んでいて、東部地区を

印象づける事業になっています。ぜひ市の広報紙にも取り上げてほしいです。

以前、まち協の活動を広報紙に載せてもらったところ、それを見た東部地区外の人

が興味を持ったり参加してくれたりと、東部地区がにぎやかになるのが嬉しいです。

Ｑ. 県道福井森田丸岡線の延伸や、それに接続する市道などの付け替え工事が進み、

交通量が増えています。今後も増えることが予想される中、定重区や中筋東区の子

どもたちは小学校・中学校に通うのに新県道を横断する必要があります。 通学路の

あらゆる交通安全対策をお願いします。

Ｑ. JR春江駅の東側にも改札がほしいです。駐車場や送迎スペースのほか、障がいの

ある人やお年寄りのためのエレベータ―の設置など、新幹線開業にむけた観光誘客

も大事ですが、まずは地元住民の利便性向上をお願いします。

Ｑ. 防犯対策について、プライバシーに関する課題もあるかもしれませんが、事件や事

故の解決にとても有効なので、春江東小学校周辺に防犯カメラの増設を検討してほ

しいです。

Ｑ. 市内に、ワンダーランドのような遊園地やアミューズメントパーク、キャラクターの

いる公園などを誘致する予定はありますか。

Ａ. 地域を盛り上げるすばらしい取り組みだと思います。 地元・春江東部のコミセンだよりな

などの広報と併せ、市の広報紙などでも取り上げていきます。

Ａ. 日々の安全安心を守るために、できる限りの対策を打つ必要があります。道路の拡幅や

標示など、警察とも協議しながらしっかり交通安全対策を進めます。

⇒9月14日に所轄警察署に詳細を直接説明し、対策の協力をお願いしました。

Ａ. JR春江駅周辺整備については、協議会を設置し、検討を始めたところです。 話し合いの

中で、利用する人にとって利便性の高い案が提案されることを期待しています

Ａ. 防犯カメラの有効性は、十分認識しており、市では今年度、自治会が防犯カメラ設置など

の防犯インフラ整備を行う場合の費用について、3分の2を補助する制度を創設しました。

ぜひ、ご活用いただきたいと思います。

Ａ. 遊戯施設等の誘致については、現時点では考えてはいませんが、新幹線開業が迫る中で、

企業側から坂井市に出店したい、開業したいという動きが生まれるよう、首都圏等の企業に

坂井市をアピールしていきます。

（写真）


